

ausgewählten Gesänge nur wenig stilistische Kontraste aufwiesen.

Mezzo-Arie der Isabella aus Rossi-

digem Vortrag an. Auch die heimliche

Vielartige Programme adäquat zu begleiten. Das Klavier war im Hin-

„Ratzenblatt“ als Zugabe noch



Stolz präsentierte die Kinder der Kunst-AG der GGS Jülich-West kurz vor den Sommerferien ihre selbst gestalteten Zaunlatten.

Foto: GGS Jülich-West.

Zierende Zaunlatten

Fröhlich gestaltetet Umfriedung des GGS-Schulhofs

Koslar. Die Kunst-AG der beiden vierten Klassen der Gemeinschaftsgrundschule Jülich-West hatte es sich im abgelaufenen Schuljahr unter der Leitung ihrer Lehrerin Iris Bertges zur Aufgabe gemacht, auch einen kleinen Beitrag zur Verschönerung des Schulhofs an der GGS Jülich-West zu leisten. Denn aufgrund dieser Zielsetzung konnte der Förderverein der Koslarer Grundschule bereits vor einiger Zeit drei mehrfarbige Balltrichter anschaffen und auch den tristen Betonboden mit bunten Hüpfspielen und Fußspuren aufwerten.

Nach wochenlanger Vorbereitung konnten die Schülerinnen

und Schüler in der letzten Woche vor den Sommerferien, noch während der Circus Phantasia dort gastierte, ihre Ergebnisse präsentieren. Zum einen hatten sie den vorhandenen Spielecontainer bunt bemalt und mit floralen Motiven versehen. Und zum anderen präsentierte sie ihre individuellen Zaunlatten, die nun den Zaun des Schulhofs farblich schmücken.

Nach den Sommerferien können sich jetzt die neuen Schulkinder täglich an dem bunten Allerlei erfreuen. Für das laufende Schuljahr plant die Kunst-AG abermals eine Aktion, die finanziell wieder vom Förderverein unterstützt wird.